

La 5e Série de négociations entre Cuba et l'Union Européenne se poursuit à La Havane



La Havane, 10 septembre (RHC).- Des représentants de Cuba et de l'Union Européenne poursuivent aujourd'hui la 5e série des négociations qu'ils maintiennent depuis 2014 pour parvenir à un Accord de Dialogue Politique et de Coopération.

Le directeur pour les Amériques du Service Européen d'Action Extérieure et chef de la délégation du bloc aux négociations, Christian Leffler, a relevé que les deux parties avancent avec confiance dans la recherche d'une entente favorisant le développement de la coopération bilatérale.

Pour sa part, le vice-ministre cubain des Affaires étrangères, Abelardo Moreno, a signalé que les équipes négociatrices continueront à travailler avec beaucoup de volonté afin que le processus aboutisse aux résultats escomptés.

Au cours de l'actuelle série de négociations, les deux parties essaient de terminer l'analyse des chapitres concernant le commerce et la collaboration et d'entamer l'analyse des questions concernant le dialogue politique.

L'on a appris également que, de même que lors de négociations précédentes, les thèmes du rôle de la société civile, les droits de l'homme et la bonne gouvernance sont considérés comme des thèmes transversaux.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/68626-1a-5e-serie-de-negociations-entre-cuba-et-lunion-europeenne-se-poursuit-a-la-havane>



Radio Habana Cuba